



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

radars

Question écrite n° 114898

Texte de la question

M. Jacques Gasperrin interroge M. le ministre de l'intérieur, de l'outre-mer, des collectivités territoriales et de l'immigration sur ses éventuels projets concernant les « radars pédagogiques » annonçant aux automobilistes leur vitesse à l'entrée des agglomérations. Il attire son attention sur l'intérêt d'en doter toutes les communes et souhaiterait savoir si une étude a été effectuée à ce sujet sur sa faisabilité et son coût.

Données clés

Auteur : [M. Jacques Gasperrin](#)

Circonscription : Doubs (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 114898

Rubrique : Sécurité routière

Ministère interrogé : Intérieur, outre-mer, collectivités territoriales et immigration

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 19 juillet 2011, page 7803

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)